

Los partidos dan la batalla final en las provincias más reñidas

Los líderes concentran sus esfuerzos durante la última semana de campaña en los territorios donde un diputado depende de un puñado de votos

JUAN JOSÉ MATEO, Madrid
Los candidatos de los principales partidos concentran los últimos días de campaña en arañar todos los votos posibles en aquellas provincias en las que obtener un escaño depende tan solo de unos cientos

de papeletas. La alianza firmada entre Podemos e IU sitúa a la coalición en una posición adecuada para sumar casi una veintena de representantes en circunscripciones de tamaño medio y pequeño que no lograron el 20-D. El PP centrará sus esfuerzos en Andalu-

Iglesias trata de desmarcarse de la 'guerrilla' de sus afines en la Red P19

cía, en su pugna por el voto de centro con Ciudadanos. El PSOE multiplicará su presencia para evitar el sorpasso. Y Ciudadanos se volcará en ciudades pequeñas como Huesca, Albacete y Guadalajara. Podemos se desplegará por las dos Castillas. PÁGINA 17

Las Bolsas suben impulsadas por el repunte del no al 'Brexit' en Reino Unido

PABLO GUIMÓN, Londres
Las Bolsas europeas iniciaron la semana con subidas superiores al 3% animadas por el cambio de tendencia en las encuestas sobre el *Brexit*: el voto por la permanencia ha vuelto a cobrar vigor. El giro en los sondeos se tradujo en una de las más pronunciadas subidas de la libra respecto al dólar de la última década. Los partidarios de mantenerse en la UE cosecharon ayer importantes adhesiones, como la del dueño del imperio Virgin, Richard Branson, la Premier League y la industria del automóvil. El asesinato de la diputada Jo Cox, en cuya memoria se celebró ayer un funeral en el que intervinieron el primer ministro David Cameron y el líder del Partido Laborista, Jeremy Corbyn, ha reforzado la opción del no al *Brexit*. PÁGINAS 3 A 6



David Cameron y Jeremy Corbyn, ayer tras el funeral por la diputada laborista Jo Cox. / M. DUNHAM (AP)

Artículos de Ian McEwan, John Carlin y Xavier Vidal-Folch

El asesino del club gay justificó el tiroteo como respuesta a los bombardeos al ISIS

“Estoy en Orlando y yo fui el que disparó”

JOAN FAUS, Washington
Omar Mateen, el autor de la matanza en Orlando, se comunicó hasta cuatro veces con la policía durante su asalto a la discoteca gay en la que mató a 49 personas. Mateen habló en árabe e inglés y justificó la masacre como respuesta a los bombardeos contra el ISIS. El FBI, que divulgó ayer parte de las llamadas del

asesino, sostiene que este tenía un trastorno mental y que no actuó dirigido por ningún grupo radical extranjero. En las grabaciones, Mateen asegura que tiene un vehículo con bombas listas para activar y advierte: “Estoy en Orlando y yo fui el que disparó. En los próximos días veréis ocurrir más acciones de este tipo”. PÁGINA 11

El gasto de las familias aumenta por primera vez desde la crisis

Crece el presupuesto destinado a bares, restaurantes y ocio

CRISTINA DELGADO, Madrid
Tras años de contención, los hogares españoles han cambiado la tendencia y, por primera vez desde el inicio de la crisis, ha crecido el gasto de las familias. De acuerdo con los datos publicados ayer por el INE, el gasto medio anual se elevó a 27.420 euros; si se resta el efecto de la inflación, el presupuesto se situó en 24.091, un aumento del 2,2%. Las partidas que más crecen son las destinadas a comer y cenar fuera de casa. El desembolso en hoteles, bares y restaurantes aumentó un 9,1% respecto a 2014. En ocio y espectáculos subió un 3,9%. PÁGINA 47

Golpe a una trama de dopaje relacionada con atletas olímpicos

C. ARRIBAS / R. CARRANCO Madrid / Sabadell
Los Mossos d'Esquadra desarrollaron ayer una operación antidopaje en un hotel de Sabadell en el que se alojan el entrenador somalí Jama Aden y su grupo de atletas, entre los que figuran Genzebe Dibaba, campeona del mundo de 1.500, y sus hermanas Tirunesh, triple campeona olímpica, y Egegayehu. Aden fue detenido. En la redada se halló EPO, anabolizantes y jeringuillas usadas. PÁGINA 45

ADEMÁS

Hacienda investiga a Apple en España

La autoridad tributaria española investiga al gigante tecnológico por las liquidaciones de sus impuestos de sociedades, IVA e IRPF entre 2009 y 2012. PÁGINA 49



LeBron da a los Cavaliers el anillo de la NBA P46

El relevo generacional arrolla en las elecciones italianas P9

HOY PUEDE TENER UNA INSPECCIÓN

El software ilegal se persigue. Si lo tiene en su empresa, no está a salvo. Hable con su proveedor de informática o infórmese en The Software Alliance.

900 834 947
www.loysoftware.net

BSA The Software Alliance